

NACHRICHTEN

U 23

Stockacher Abschied vom Patenboot

Stockach/Eckernförde (sk) Die Vorbereitungen zum 35-jährigen „Dienstjubiläum“ des Paten-Unterseebootes 23 der Stadt Stockach in Eckernförde waren in vollem Gange, als die Nachricht aus dem Verteidigungsministerium die Besatzung um Kapitänleutnant Timo Cordes erreichte: U 23 wird außer Dienst gestellt, vermutlich im Frühjahr 2011. So dürfte die Jubiläumsfeier vom 30. Juli bis 1. August für die Stockacher Paten gleichzeitig auch ein Abschied von ihrem Boot bedeuten. Eine Delegation von 36 Personen, darunter Bürgermeister Rainer Stolz, Altbürgermeister Franz Ziwey, mehrere Gemeinderäte sowie Bürger der Stadt, wird Ende Juli in Eckernförde an der Feier teilnehmen. „Die Mannschaft ist schon geknickt, aber feiern wollen wir trotzdem“, verspricht Kommandant Timo Cordes. Ob es unter diesen Vorzeichen allerdings noch einen Tauchgang mit dem Boot geben kann, ist ungewiss. Es bestehe auch der Wunsch der Mannschaft, noch einmal die Patenstadt Stockach zu besuchen, um den Dank für die langjährige Verbundenheit zum Ausdruck zu bringen. Laut Pressemitteilung der Verwaltung werde dieses Vorhaben sicher nicht an den Stockachern scheitern.